

MITTE Geschenke von Senioren wurden von freudestrahlenden Empfängern im Hanseanum abgeholt



Es ist ein Brauch im **Hanseanum**, dass die Bewohner Weihnachtspakete schnüren und

dann für einen guten Zweck spenden. Wie im Vorjahr unterstützt die Krefelder Seniorenre-

sidenz in diesem Jahr den **Sozialdienst katholischer Frauen**. Die Geschenke kommen den

Kindern und Jugendlichen zugute, die in Projekten des SKF betreut werden. Die Mädchen

und Jungen im Kindergartenalter holten sich die Pakete sogar höchstpersönlich unter

dem großen Hanseanum-Weihnachtsbaum ab. „Die Kleinen waren so süß“, berichtet Betti-

na Obler, die die Aktion gemeinsam mit Hannelore Hesse organisiert hat. Foto: Axel Küppers

